

Fomentan participación de jóvenes

IECM

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Un total de 84 jóvenes participó en la tercera edición de las Jornadas de debate entre juventudes militantes de partidos políticos, organizadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), las cuales buscan promover la participación política de los jóvenes y fortalecer la construcción de la democracia.

En esta tercera edición se les dio a los jóvenes un curso teórico y un taller básico de debate y oratoria, así como un taller de análisis del discurso “que les permita desarrollar y expresar sus ideas de manera elocuente y convincente, además de que pudieron participar en una asamblea y un debate muestra”.

Entre los participantes estuvieron 19 jóvenes que son militantes de partidos políticos y 65 que son independientes.

La consejera Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la Comisión Permanente de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, expresó que la sociedad está necesitada “de un diálogo sano y constructivo”, por lo que recomendó a las juventudes asistentes escuchar siempre todas las voces, porque es la única manera de lograr consensos.

La consejera Sonia Pérez Pérez, integrante de la

Comisión Permanente de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, celebró el interés de los jóvenes en la política y, sobre todo “por fortalecer sus herramientas, ya que si bien, es necesario contar con juventudes activas”.



Foto: Especial

Casi una veintena de los participantes están afiliados a un partido político.

